

EN JORNADA DE CONVIVENCIA

## Colegios abordarán formas de prevenir la violencia

- El objetivo es contar con las herramientas necesarias, para no llegar a este tipo de situaciones y analizar los contenidos de los reglamentos de convivencia.

POR GYNTIA LEMUS SOTO

**CURICÓ.** Una jornada denominada "Presentes contra la Violencia", está programada para el jueves 21 de agosto en los diversos establecimientos municipales, particulares subvencionados y particulares pagados de la provincia de Curicó.

Esta actividad se encontraba programada para el 30 de julio, pero tuvo que cambiarse por la alerta de tsunami en nuestro país. Y en esta oportunidad, se contempla la suspensión de la jornada escolar. Dentro de los temas que se abordarán en esta actividad se encuentra: Cuáles son los Componentes de Resguardo y Seguridad al Interior de la Escuela, Identificarlos para Poder Potenciarlos; Cuáles son los Espacios que Podrían Generar Situaciones de Violencia en la Escuela.

Quienes deseen hacer uso del material que se utilizará en esta jornada, pueden ingresar a la página [www.presentes-contralaviolencia.mineduc.cl](http://www.presentes-contralaviolencia.mineduc.cl).

### PROTOCOLOS

Según indicó Rodrigo Castro, director provincial de Educación, cada colegio posee un reglamento que establece la forma de actuar ante una situación de violencia entre escolares, entre personas adultas o de estudiantes hacia adultos. Y además, constituye una referencia para enfrentar alguna catástrofe que podamos enfrentar como país.

También existe el programa "Comunidades Protegidas" que busca mejorar el Plan Integral de Seguridad Escolar (PISE). La idea es que los padres y apoderados conozcan esta iniciativa y así, prevenir alguna situación de violencia o de emergencia.

Cabe mencionar que este plan debe ser presentado por el equipo directivo ante el consejo escolar. Este debe incorporar la opinión de todos los integrantes de la comunidad escolar y contribuir a la resolución de problemas, al interior de los colegios.



Para el jueves 21 de agosto, se contempla la realización de una jornada de prevención de la violencia escolar en los colegios curicanos.